
通告順 質  問  者 質問方式 件　　　　　　　名 要            旨 応 答 者

1 ６番 一問一答 １．新たな４年間の町づくりについて （１）厳しい財政状況での町政運営について 町長

佐 藤 久 芳 （２）町民の日常生活における身近な課題について 町長

　　①いずみであいふれあい橋の修繕について

　　②ごみステーション管理と新たな収集方法について

２．環境配慮型の町づくりについて （１）生ごみ処理における食農循環の構築について 町長

３．行政改革の更なる推進について （１）第６次大泉町行政改革大綱の進捗と評価について 企画部長

（２）次期大泉町行政改革大綱の進め方について 企画部長

2 １４番 一問一答 １．コロナ禍での「生理の貧困」対策につい （１）「生理の貧困」の現状と問題点について 町長

渡 邉 明 　て （２）「生理用品」の無償提供について 町長

２．新型コロナウイルス感染症拡大防止対策 （１）本町のコロナ感染拡大状況と防止対策について 健康福祉部長

　について 　　①感染拡大状況と主な原因について

　　②感染拡大防止対策について

（２）新型コロナワクチン接種について 健康福祉部長

　　①ワクチン接種の取り組みと進捗状況について

　　②今後の（仮称）「ワクチン接種推進計画」と体制について

（３）「コロナ対策・最優先」で町民の命と暮らしを守る方策について 町長

3 ７番 一問一答 １．オンライン授業への対応について （１）保護者家庭の通信機器整備状況について 教育部長

堀 越 幸 広 （２）教員の端末操作スキルの把握と実務支援について 教育部長

２．新たな学習環境への対応について （１）児童生徒の習熟度に応じた操作指導について 教育部長

（２）学習環境の変化に応じた対応について 教育長

（３）端末機器の活用について 教育長

３．子どもたちの健全育成について （１）ヤングケアラーへの学習環境支援について 教育長

一般質問の通告内容（ＮＯ．１）
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通告順 質  問  者 質問方式 件　　　　　　　名 要            旨 応 答 者

4 １５番 一問一答 １．住民参加型市場公募債の発行について （１）新庁舎建設に向けた町民公募債の発行について 町長

青 木 満 ２．利根川河川敷の有効活用について （１）とね運動場の東側河川敷にフリースタイルのグラウンドの整備について 都市建設部長

３．利根川の堤体漏水について （１）古海地内の堤防沿いの漏水について 都市建設部長

４．市街地の整備について （１）利根加用水路の整備計画について 都市建設部長

（２）利根加用水路の用地を利用して整備する一次調整池の整備時期について 都市建設部長

（３）未整備地区の整備について 町長

一般質問の通告内容（ＮＯ．２）
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